

ASPEFAM saluda el 35º Aniversario de la Facultad de Medicina Humana de la UCSM!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda muy cordial y afectuosamente a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Católica de Santa María – UCSM, de Arequipa, que este 17 de octubre está conmemorando su 35° Aniversario de creación institucional al servicio de la Educación Médica.

En nombre de las facultades de medicina del país, extendemos nuestro saludo a su Decano y Vicepresidente de nuestra asociación, Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, así como a las autoridades, docentes y estudiantes de la facultad, con quienes renovamos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por el fortalecimiento de la Educación Médica al servicio del país.

Lima, 17 de octubre de 2022

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano Presidente de ASPEFAM











17 DE OCTUBRE